

## Préface

Pierre Gisel, théologien, professeur honoraire à l'université de Lausanne

« C'est l'expérience qui fait le théologien », disait Luther. Après des décennies d'enseignement, l'auteur, moine bénédictin, souhaite dans cet essai reprendre et transmettre ce qui l'habite. Rendre compte de la foi chrétienne, aujourd'hui, dans notre culture suppose liberté, audace et créativité. À partir d'un enracinement monastique et œcuménique, il est possible, à l'écoute de l'Évangile, de revisiter certains thèmes de la foi chrétienne pour éviter que le christianisme ne sorte peu à peu du champ social.

Comme le relève Pierre Gisel dans sa préface, ce livre a valeur de synthèse: « Une synthèse, non exhaustive, mais décantée et engagée. Tout au long du texte résonne l'écoute de Dieu dans la liturgie et la *lectio*, ici monastique. La Bible y est centrale, mais c'est en ce que sa lecture et sa méditation régulières prennent avec elles le lecteur ou l'auditeur, avec tout ce qu'il est, sa culture et sa personne propre, le texte ouvrant sur de la nouveauté qui vient travailler en nous de l'ancien et subvertir le monde clos dans lequel nous nous enfermons trop souvent. »

Cet essai ne présuppose pas que la foi chrétienne aille de soi. Aussi, s'il pouvait rejoindre des personnes qui ne la partagent pas, il aurait atteint son but. Car nous sommes tous confrontés, chrétiens ou non, à la tâche de devenir plus humains.

*Moine de l'abbaye bénédictine de La Pierre-qui-vire en Bourgogne, le frère Alain Taillard a enseigné pendant plus de trente ans la philosophie et la théologie.*

22 euros

Diffusion France Sofédis  
Diffusion Suisse OLF  
ISBN 978-2-88926-256-4



design@spirale.li photo@unsplash



Alain Taillard

Rendre compte de la foi

# Rendre compte de la foi Aujourd'hui

Frère Alain  
Taillard

  
Saint-Augustin

 Ouverture